
Herr Stark betont, dass die SPD-Fraktion großen Wert darauf legt, dass zukünftig innerhalb der 
Schulen eine engere Kooperation, z.B. gegenseitige Nutzung von Räumen und Ausstattungen, 
stattfindet. Der Antrag ist aufgrund der Ausführungen im Hauptausschuss erledigt.  
 
 
 


